

## Germán Martínez regresa al PAN tras renunciar en 2018 para unirse a campaña de AMLO



Germán Martínez formalizó su reincorporación al PAN tras haber renunciado en 2018 para adherirse a la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador e incluso ocupar un puesto en el gabinete durante su gobierno.

Jorge Romero, dirigente nacional del partido, anunció su regreso como militante y le dio una cálida bienvenida durante la sesión ordinaria del Consejo Nacional del PAN que se llevó a cabo este sábado en la sede central.

“Hoy le damos la bienvenida a nuestro partido y a este Consejo nuevamente a don Germán Martínez. Mi querido Germán, eres una voz potente, hermano mío. Y eres bienvenido, mi querido Germán”, expresó.

De esta manera Martínez recobrará todos sus derechos como exdirigente del partido y podrá formar parte de los órganos de dirección: el Consejo Nacional y el Comité Ejecutivo Nacional.

### **Renuncia de Germán Martínez al PAN**

En marzo de 2018, Germán Martínez aseguró que el PAN había dejado de ser socialmente útil, y renunció a una militancia de 30 años en el partido que dirigió de 2007 a 2009.



“Al PAN ya no le duele el dolor de la pobreza, es un vergonzoso adicto al presupuesto público y al deleite del confort de las oficinas gubernamentales”, acusó Martínez en su carta de renuncia, entregada en plena campaña de 2018 al entonces dirigente panista, Damián Zepeda.

Su renuncia fue un golpe a la campaña presidencial de Ricardo Anaya, candidato de la alianza PAN-PRD-MC, y un espaldarazo al candidato Andrés Manuel López Obrador, a quien había combatido con dureza en las elecciones de 2006.

El michoacano fue postulado por Morena al Senado, pero nunca se afilió a ese partido. Formó parte del gabinete ampliado de López Obrador como director del IMSS, de diciembre de 2018 a mayo de 2019.

Sin embargo, renunció al Seguro Social por diferencias con la Secretaría de Hacienda, denunciando injerencia de dicha secretaría en las compras del instituto e ineficiencia, pero no rompió de inmediato con Morena y regresó al Senado como integrante de la bancada guinda.

Fue hasta el 23 de noviembre de 2021 cuando Martínez renunció al grupo parlamentario mayoritario, y meses después formó el Grupo Plural junto con Emilio Álvarez Icaza, Gustavo Madero, también exdirigente del PAN, Nancy de la Sierra, entre otros.

### **Regreso al PAN**

En agosto de 2023, Germán Martínez manifestó su respaldo a la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez y asesoró su campaña como aspirante de la Coalición Fuerza y Corazón por México.

Fue en enero de este año cuando el entonces senador del Grupo Plural emprendió el regreso al blanquiazul, en busca de una candidatura plurinominal a la Cámara de Diputados, sin que esto implicara forzosamente su reafiliación al partido.

En agosto pasado, Martínez obtuvo una diputación plurinominal del PAN por el estado de Michoacán.

<https://animalpolitico.com/politica/german-martinez-pan-renuncia-amlo>